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平成 26年度第 3回石狩市厚田区地域協議会 

【日 時】 平成26年6月27日（金） 18：30 ～ 20：00 

【場 所】 望来コミセンみなくる 

【出席者】 10名（15人中） 

役 職 氏 名 出欠 役 職 氏 名 出欠 役 職 氏 名 出欠 

会長 佐 藤  勝 彦 ○ 委員 小 山 玲 子 ○ 委員 前 田  和 也 ○ 

副会長 渡 邉  教 円 ○ 委員 今   光 江  委員 美 馬  康 子 ○ 

委員 大 黒 利 勝 ○ 委員 柴田 志寿子  委員 盛 重  栄 司  

委員 小笠原 英史 ○ 委員 柴 田   肇 ○ 委員 簗 田 敏 彦  

委員 河 野  すみれ ○ 委員 高 橋  敬 二 ○ 委員 吉 田 美 香  

                     ※正副会長を除き、あいうえお順 

支  所  ～ 尾山支所長・熊谷課長    

事務局 ～ 髙田課長・相原主幹・永澤主任 

（地域振興課） 

石狩市教育委員会：百井生涯学習部長、総務企画課東主幹、高石主査 

【傍聴者】 ４名（一般２、地域おこし協力隊２） 

【次 第】 １．開会 

      ２．会長あいさつ 

      ３．情報交流（リラックス タイム） 

        ・地域の「ちょっといい話題」交流 

      ４．報告事項 

        ・「北の海」厚田アクアレール水彩画展について 

        ・「厚田区スポーツと食の体験」の開催について 

５．協議事項 

    ・住民主体による新たな地域づくり 

      ～地域、住民を巻き込むための新たな手段、方法を探る～ 

６．その他 

  ・石狩市教育プランの改訂について 

        ・次回会議の日程について 

７．閉会 
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１．開会 

髙田課長： 

 

 皆さんお晩でございます。地域協議会を開会する前に、今日、出席できないという連絡

を受けている方をご報告いたします。今委員、吉田委員、柴田志寿子委員、それから盛重

委員、簗田委員が都合により出席できないとの連絡を受けております。 

 それでは平成 26 年度第３回石狩市厚田区地域協議会を開会致します。会長、挨拶を宜

しくお願い致します。 

２．会長あいさつ 

佐藤会長： 

 

 お晩でございます。やっと北海道らしくいい天気、気候になりました。その前は天候不

順で特に農家の作付には影響があったのではないかと、全くの素人ですが心配しておりま

す。これから夏にかけて順調に生育してくれてくれるのではないかと思っております。 

 今日は議事の前に石狩市の教育委員会から教育プランについて説明がございますの

で、こちらをしてから議事に進みたいと思います。今日も、皆さんたちのご意見を色々と

忌憚のないところで活発な会議にしていきたいというふうに思います。宜しくお願いいた

します。 

３．情報交流（リラックス タイム） 

４．報告事項 

  ・「厚田区スポーツと食の体験」の開催について（厚田支所地域振興課髙田課長から口頭説明） 

  ・「北の海」厚田アクアレール水彩画展について（厚田支所地域振興課髙田課長から口頭説明） 

  ・「サンセットヒル・フェスティバル」の開催について（厚田支所地域振興課髙田課長から口頭説明） 

  ・「テレビ取材及び放映」について（厚田支所地域振興課髙田課長から口頭説明） 

５．座談会に入る前に 

  ４．その他の「石狩市教育プランの改訂について」石狩市教育委員会生涯学習部から説明及び意見交換 

    百井生涯学習部長、総務企画課東主幹、総務企画課高石主査 

５．座談会 

  住民主体による新たな地域づくり 

      ～地域、住民を巻き込むための新たな手段、方法を探る～ 

（傍聴者も含め座談会） 

 ●人口二千人位のところで、これだけ人がきてくれるマチは全道でも少ないのでは。 

●パークゴルフに来ている人をそのまま帰してしまうのはもったいない。 

 ●アンケートをとって何に興味があるのか探ることも必要では。 

●アンケートは記入より聞き取りの方が良い。 

●老人クラブの行事が重なって「スポーツと食の体験」イベントに参加者が少なかった

ので気付いたが、区内の年間イベントが一覧でわかるような仕組みがあると良い。 

●学校の行事も一覧に加味しながら。 

●望来の運動会でも老人クラブが（旅行が重なって）参加できなかった。 

●人がいなくなってるのに、イベントはそのままで減らない。イベントを合体させると

か工夫しないとシーズンは毎日曜が何かしらイベントをやってなくちゃいけない。 



- 3 - 

 

●敬老会だって地域で独立してやってるが、古潭はできなくなっている。 

●社協も配食サービスをやっていたりするので、そういった日程も知っておく必要があ

るかも。 

●一気に一覧にすることはできないかもしれないが、重要なことだけでも一覧表にした

ら助かる。 

 

  

６．その他 

次回開催 

平成26年7月30日（金） 18：30 ～ 厚田保健センター ホール 

７．閉会 

平成26年7月30日 議事録確定 

                                  石狩市厚田区地域協議会 

                                      会 長 佐藤 勝彦 

 


